

MEMORIA 2016-2017



ÍNDICE

CARTA DEL DIRECTOR ACADÉMICO	2
PATRONOS	2
INVESTIGACIÓN.....	4
ACTIVIDADES.....	19
PARTICIPACIÓN EN CONFERENCIAS, CONGRESOS Y SEMINARIOS.....	22
PREMIOS Y RECONOCIMIENTOS	25
COMUNICACIÓN	26
ANEXO.....	29

PATRONOS



CON LA COLABORACIÓN DE



PRESENTACIÓN

MISIÓN

El Public-Private Sector Research Center (PPSRC) tiene como finalidad fomentar la investigación en el campo de las relaciones entre el sector económico privado y las administraciones públicas. Los objetivos primarios son la realización de investigación de la más alta calidad científica, en la intersección del sector privado y público, y contribuir a que se consolide en el IESE un grupo de excelencia investigadora internacional, con masa crítica suficiente en el ámbito de actuación del centro. Los objetivos derivados de los primeros son la divulgación de los estudios científicos en los medios empresariales y administraciones con voluntad de impacto en la formación de las políticas públicas en Cataluña, España y Europa; servir de foro de intercambio entre investigadores, profesionales, empresarios y administradores públicos, y contribuir a la formación empresarial de alto nivel en el campo de actuación del centro.

ORGANIZACIÓN

El PPSRC se inscribe como un centro de investigación del IESE Business School, Universidad de Navarra. El centro, que no tiene una personalidad jurídica independiente y se rige por los propios estatutos del IESE, cuenta con los siguientes órganos de gobierno: un Consejo Asesor, formado por representantes de las Empresas Patrono, que define las líneas estratégicas del centro, y un Comité de Ejecutivo, formado por un presidente, un vicepresidente, un gerente y un director académico, que se encarga de la ejecución de las mismas.

Comité ejecutivo

Carlos Cavallé - Presidente
Joaquim Triadú - Vicepresidente
Xavier Vives - Director Académico
Miquel Rodríguez – Gerente
Bruno Cassiman - Research Fellow
Núria Mas - Research Fellow

Staff

Miquel Rodríguez
Carlota Monner
Esther García

OBJETIVOS

- Incentivar el incremento de publicaciones.
- Impulsar la organización de conferencias académicas en colaboración con centros de investigación de prestigio internacional.
- Consolidar el centro como un foco de atracción de investigadores, a través de *workshops* y seminarios de investigación.
- Servir de punto de encuentro de académicos, *practitioners* y reguladores mediante foros y coloquios.
- Aumentar el equipo de investigación con la incorporación de *postdoctorals* y *research fellows*.

INVESTIGACIÓN

EQUIPO INVESTIGADOR

El PPSRC cuenta con un equipo de investigadores de primera línea internacional, externos e internos, que trabajan en las áreas de regulación y competencia, innovación, economía regional y política industrial, y estado del bienestar.

DIRECTOR ACADÉMICO

Vives, Xavier

Profesor de Economía y Dirección Financiera, IESE

RESEARCH FELLOWS

Antón, Miguel

Associate Professor de Dirección Financiera, IESE

José Azar

Assistant Professor de Economía

Banal-Estañol, Albert

Profesor Titular, Universitat Pompeu Fabra

Borrell, Joan-Ramon

Profesor Titular, Universitat de Barcelona

Cabral, Luís

Profesor de Economía y negocios internacionales, New York University

Cassiman, Bruno

Profesor de Dirección Estratégica, IESE

Eufinger, Christian

Assistant Professor de Dirección Financiera, IESE

Xavier Fageda

Associate Professor de Economía, Universitat de Barcelona

Giné, Mireia

Assistant Professor de Dirección Financiera, IESE

Gual, Jordi

Profesor Extraordinario de Economía, IESE

Hurkens, Sjaak

Profesor Investigador, Institut d'Anàlisi Econòmica

López, Ángel Luis

Profesor Agregado de Economía, Universitat Autònoma de Barcelona

Martínez de Albéniz, Víctor

Profesor de Dirección de Operaciones, Tecnología y Producción, IESE

Mas, Núria

Profesora de Economía, IESE

Moraga, José Luis

Profesor de Microeconomía, VU University Amsterdam

Mueller-Frank, Manuel

Assistant Professor de Economía, IESE

Ormazabal, Gaizka

Associate Professor de Contabilidad y Control, IESE

Stefano Sacchetto

Assistant Professor de Dirección Financiera, IESE

Trillas, Francesc

Profesor Titular, Universitat Autònoma de Barcelona

Vergara, Carles

Associate Professor de Dirección Financiera, IESE

Vroom, Govert

Profesor de Dirección Estratégica, IESE

POLICY RESEARCH FELLOWS

Federico, Giulio

Miembro del equipo del Economista Jefe de la Dirección General de la Competencia, Comisión Europea

Moszoro, Marian

Lecturer de Dirección Financiera, IESE

Xifré, Ramon

Assistant Professor de Economía y Empresa, ESCI – Universitat Pompeu Fabra

RESEARCH AFFILIATE

Ferrés, Daniel

Profesor de Economía, Universidad de Montevideo

Gil, Ricard

Profesor Adjunto, Carey School of Business at Johns Hopkins University

ASISTENTES DE INVESTIGACIÓN

Ferradans, Hugo

Master en Economía de Políticas Públicas, Barcelona GSE
B.A. en Economía y Políticas, University of Manchester

Navarro, Josep

Master en Economía y Finanzas, Barcelona GSE
Master en Economía, Universidad de Valencia
B.A. en Economía, Universidad de Valencia

Salvador, Jordi

M.Sc. en Comercio Internacional, Finanzas y Desarrollo, Universitat Pompeu Fabra –
Barcelona Graduate School of Economics
B.A. en Ciencias Políticas, Universitat Autònoma de Barcelona

SUMMER INTERSHIPS

Schipper, Camila

Estudiando un Programa de doble grado: Master en Políticas Públicas, Hertie School of
Governance y Master en Economía y Gestión de Gobierno y Organizaciones
internacionales, Bocconi University
BA en Relaciones Internacionales, Universidade de Sao Paulo

Herrero, Marc

Estudiando un grado internacional en Economía y diploma en Liderazgo y Gobernanza,
Universidad de Navarra

OTROS COLABORADORES

Cespa, Giovanni

Profesor de Finanzas, CASS Business School

Klueter, Thomas

Assistant Professor de Iniciativa Emprendedora y Análisis de Situaciones de Negocio

Valentini, Giovanni

Associate Professor de Dirección Estratégica, IESE

PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN

El Public-Private Sector Research Center se concentra en aquellos puntos donde puede ofrecer una aportación diferencial y relevante que lo posiciona como centro de investigación de referencia a nivel internacional. Dicha investigación, eje principal de la actividad del Public-Private Sector Research Center, se estructura en cuatro grandes áreas:

- a) Regulación y competencia, con especial énfasis en el estudio de sectores regulados, como el de las telecomunicaciones, los media, el de la energía, los mercados financieros o el sector de la salud.
- b) Innovación, que incluye temas como el de las nuevas tecnologías y las patentes.
- c) Economía regional y política industrial, haciendo hincapié en la localización de la actividad económica y de las sedes empresariales.
- d) Economía pública y Estado del bienestar; de forma puntual se analizan aspectos relacionados con este ámbito, especialmente todo lo relacionado con la economía de la salud.
- e) Colaboración Público-Privada (*Public-Private Partnerships*), que estudia las alternativas público-privadas de la prestación de los servicios públicos.

Avances en Organización Industrial, Finanzas y Economía Experimental (2016-2018)

Xavier Vives, Carles Vergara, Manuel Mueller-Frank, Mireia Giné, Christian Eufinger, Miguel Antón, Gaizka Ormazabal, Ángel López y Giovani Cespa.

Entidad financiadora: Ministerio de Economía y Competitividad

Referencia: ECO2015-63711-P

Los proyectos de esta propuesta comprenden 3 áreas diferentes: organización industrial, finanzas y economía experimental.

El proyecto de organización industrial reúne los esfuerzos de diversas áreas de investigación. La primera se centra en el nivel de propiedad cruzada socialmente óptimo en un modelo de oligopolio de inversiones de proceso en I+D con spillovers y competencia en cantidades. La segunda identifica los factores clave que afectan a la evolución de la estructura de mercado en un modelo de competencia dinámica entre dos motores de búsqueda. La tercera estudia modelos de fijación de precios y su impacto en la penetración del mercado. La cuarta explora las implicaciones para el bienestar de la información dispersa en economías con externalidades en los pagos. La quinta considera la competencia en funciones de oferta con los agentes de diferente grado de sofisticación. La sexta explora las opciones regulatorias relativas a la persecución de cárteles en la fijación de precios, y el efecto disuasorio de las sanciones individuales. Por último, se exploran las medidas de influencia social con dos objetivos: a) proporcionar un modelo dinámico de interacción estratégica con una medida de influencia y b) analizar las medidas de influencia social.

El proyecto de finanzas también comprende varias áreas de investigación. La primera se centra en la microestructura del mercado desde dos perspectivas diferentes a) caracterizar el efecto del comercio a corto en el valor informativo de los precios y b) el impacto de las transacciones de alta frecuencia en el comportamiento del mercado y el bienestar social. Otra línea se centra en la banca, el sector inmobiliario y la crisis financiera. El primer proyecto identifica los mecanismos de cómo las medidas políticas son capaces de amortiguar los efectos negativos de la crisis separando los efectos

macroeconómicos del aumento en los préstamos bancarios. El segundo analiza cómo la política monetaria se transmite y se incorpora en el balance de las entidades financieras. El tercero se ocupa de en qué medida los gestores de las principales instituciones financieras anticiparon la crisis financiera y las implicaciones para su entidad. El cuarto estudia si la actividad especulativa a corto predice crisis inmobiliarias. El quinto analiza los efectos de los errores de percepción en los precios inmobiliarios en modelos de optimización de carteras. Otra línea de investigación se basa en la gobernanza corporativa. Un proyecto examina la relación entre incentivos a asumir riesgos por los gerentes bancarios y los malos resultados. Otro proyecto estudia proporcionar una estimación causal del impacto de las disposiciones sobre prevención de operaciones de fusión y adquisición. El último analiza cómo los shocks en los precios inmobiliarios afectan la política de dividendos de las empresas.

El proyecto de economía experimental se centra en la competencia con curvas de oferta e información privada y tiene como objetivo comprender los posibles sesgos de comportamiento que los participantes puedan exhibir, en relación con el equilibrio bayesiano de Nash, y por lo tanto en cuanto los resultados se acercan a las predicciones de equilibrio. Pueden ser necesarios nuevos desarrollos teóricos en modelos de comportamiento si el paradigma racional no llega a explicar los resultados de los experimentos. Estos tendrán implicaciones para el diseño de mercados, tanto financieros como de productos básicos, así como el eléctrico.

Rendimientos a través de incentivos y organización (2016-2018)

Bruno Cassiman, Giovani Valentini, Núria Mas, Govert Vroom y Thomas Klueter

Entidad financiadora: Ministerio de Economía y Competitividad

Referencia: ECO2015-71173-P

Nuestro anterior proyecto (ECO2012-38134) se centró en el estudio de cómo las decisiones estratégicas de las empresas individuales afectan tanto a la creación como a la sostenibilidad de las diferencias de productividad entre empresas. En este proyecto nos proponemos avanzar en esta línea de investigación examinando cómo los incentivos y estructuras organizativas afectan a la eficiencia y al rendimiento de las empresas y organizaciones en innovación y asistencia sanitaria. El proyecto se divide en 2 partes, donde cada una de ellas examina esta conexión entre los incentivos, la estructura organizativa y el rendimiento en un contexto particular. Una primera parte vincula los resultados de innovación a la estructura de la organización y a los incentivos para la innovación de los diferentes actores en el ecosistema. Una segunda parte del proyecto considera las organizaciones en el contexto de la asistencia sanitaria y cómo la estructura organizativa y los incentivos afectan a la prestación de la atención primaria. Esta parte también investiga cómo los diferentes objetivos de la organización, que afectan a los incentivos y la organización, llevan a diferentes interacciones competitivas entre los agentes en el mercado de la asistencia sanitaria, como hospitales y residencias de ancianos.

Public-Private Sector (2014-2016)

Xavier Vives, Bruno Cassiman, Núria Mas, Carles Vergara, Govert Vroom, Miguel Antón, Mireia Giné, Morten Olsen, Manuel Mueller-Frank, Gaizka Ormazabal

Entidad financiadora: AGAUR

El plan de trabajo del grupo se divide en tres líneas de investigación principales: 1. Organización industrial, teoría y práctica; 2. teoría de las empresas y sus aplicaciones; 3. Innovación.

La primera línea incluye una renovación de los fundamentos teóricos de la microeconomía para analizar los problemas reales y actuales, tales como las crisis financieras, las burbujas inmobiliarias o la ampliación de las redes de información. La segunda línea está relacionada con la primera, sobre la base de organización industrial y casos de crisis. El objetivo es estudiar varios aspectos de la mejora de gobierno corporativo. La tercera línea relaciona aspectos de la innovación con algunos de los problemas socio-económicos más importantes en la actualidad: el impacto de los avances tecnológicos en los salarios y el empleo, la competitividad a través de la innovación y la gestión eficiente de la sanidad.

ESTUDIOS Y OTROS PROYECTOS

Plan de Reindustrialización de Sant Boi de Llobregat (2016)

Miquel Rodríguez y Joan Enric Ricart

Entidad financiadora: Ajuntament de Sant Boi de Llobregat

El objetivo de este proyecto es analizar el potencial económico e industrial del municipio de Sant Boi de Llobregat, contextualizando alrededor de sus capacidades, su entorno y la evolución de la economía global. A partir de dicho potencial, y enmarcándolo en las estrategias de Smart Cities vigentes, se plantea una serie de mejoras en la política económica del propio consistorio y su relación con los stakeholders clave para el desarrollo de dicha política. Para ello, se colabora con el Ayuntamiento en el desarrollo de un nuevo plan estratégico de la política industrial del municipio de Sant Boi de Llobregat, dando apoyo a su Ayuntamiento, a partir de revisar su visión, formular los ejes estratégicos, concretando sus objetivos, el plan de acción para conseguirlos.

GrowSmarter (2014-2020)

Joan Enric Ricart, Pascual Berrone, Carlos Carrasco, Ana Duch, Miquel Rodríguez y Jordi Salvador

Entidad financiadora: Comisión Europea

El proyecto GrowSmarter de la Unión Europea tiene como objetivo mejorar la calidad de vida de los ciudadanos europeos mediante la creación de ciudades inteligentes, en las que el desarrollo urbano evolucione en sintonía con el compromiso medioambiental.

Las ciudades escogidas para liderar el proyecto son Estocolmo, Colonia y Barcelona y actuarán como "ciudades faro" con la implementación de 12 soluciones Smart City: desde información avanzada, tecnología de la comunicación y una movilidad urbana mejor conectada, hasta la eficiencia energética. Las soluciones propuestas se pondrán en marcha en varias zonas urbanas, incluyendo distritos céntricos y zonas urbanas e industriales, con el objetivo de garantizar una muestra representativa de las ciudades europeas.

www.SpanishReforms.com

Ramon Xifré, Jordi Salvador, Miquel Rodríguez y Xavier Vives

Entidad financiadora/Sponsor: Everis, Funcas y ESCI

El proyecto SpanishReforms, creado en el curso 2013-14, sigue evolucionando con el objetivo de ser un punto de referencia para aquellas audiencias internacionales que buscan información rigurosa, independiente y actualizada sobre el progreso de las reformas económicas en España y la situación económica del país en general.

Además, la web cuenta con el Reform Monitor, un cuadro de evaluación del estado de la economía española y de los progresos de las reformas del Gobierno, elaborado por expertos del IESE con la colaboración de otros economistas de reconocido prestigio, cada uno de ellos especialista en una de las seis áreas temáticas.

Case Studies PPP for Cities

Joan Enric Ricart, Jordi Salvador, Francesc Trillas, Xavier Fageda, Hugo Ferradans, Miquel Rodriguez

Una de las líneas de actividad del PPP for Cities es generar Case Studies basados en proyectos y experiencias reales de PPP. Inspirándose en el método del caso del IESE, los PPP Case Studies analizan los motivos porque las administraciones decidieron optar por las PPP y a partir de dicha decisión se analiza cómo se implantó la PPP en cuestión y que impactos ha generado tanto a la propia administración cómo a los ciudadanos y a su entorno. Durante 2016-2017 se ha trabajado en los siguientes casos:

- New Cairo Wastewater Treatment Plant (Egypt),
- Barcelona GIX. IT Network Integration
- Beach Maintenance in Barcelona's Metropolitan Area
- Comprehensive Maintenance of the Barcelona Ring Roads

Observatorio Cultural (2017)

Govert Vroom, Miquel Rodriguez, Hugo Ferradans y Jordi Salvador
Entidad financiadora: Institut Català de les Empreses Culturals, ICEC

El objetivo del proyecto es apoyar al ICEC en el establecimiento de medidas de fortalecimiento de la industria cultural. Principalmente: aumentar el conocimiento del impacto del apoyo del ICEC en las industrias culturales; fortalecer el acceso a nuevos mercados de las industrias culturales y empoderar los agentes del ICEC en su trabajo de apoyo a las empresas culturales.

Dando forma a las ciudades del mañana: energías renovables y ecosistemas urbanos sostenibles (2016-2017)

Joan Enric Ricart, Miquel Rodriguez, Hugo Ferradans y Jordi Salvador
Entidad financiadora: Iberdrola

Este proyecto pretende elaborar una guía de buenas prácticas en PPP energéticos en ciudades que tengan un impacto positivo en las ciudades y los ciudadanos. Como objetivos principales, se busca lograr los siguientes:

- Identificar y obtener información de 20 casos de PPP energéticos en ciudades de todo el mundo
- Detectar pautas de éxito para el desarrollo de PPP energéticos
- Identificar casos de PPP energético que tengan un impacto directo en la lucha contra el cambio climático
- Identificar casos de PPP energético que permitan la reducción de la contaminación y la mejora de la salud pública
- Identificar casos de PPP energético que garanticen un acceso digno a la energía.

Estudio de la participación del sector privado en la actividad del Area Metropolitana de Barcelona (2017)

Joan Enric Ricart, Miquel Rodriguez, Hugo Ferradans y Jordi Salvador
Entidad financiadora: AMB

El estudio tiene por objeto conocer la dimensión de la participación del sector privado en la actividad del Área Metropolitana de Barcelona (AMB) desde el momento que ésta

sustituye las tres entidades vigentes hasta el año 2011 vinculadas a la gestión pública mancomunada entre los municipios del entorno metropolitano, es decir la Mancomunidad de municipios del Área Metropolitana de Barcelona, la Entidad del Medio Ambiente y la Entidad Metropolitana del Transporte.

Guía APP y talleres para gobiernos sub-nacionales y municipales (2017)

Joan Enric Ricart, Pascual Berrone, Miquel Rodríguez, Francesc Trillas, Xavier Fageda, Carmina Llumà, Hugo Ferradans y Jordi Salvador

Entidad financiadora: CAF-Banco de Desarrollo de América Latina

Este proyecto acomete facultar a los trabajadores de los gobiernos sub-nacionales y municipales en América Latina para el desarrollo de APPs a partir de un conjunto de herramientas que mejoren su implantación. Para lograrlo se pretende realizar las siguientes actividades:

- Elaborar una guía práctica sobre la implantación de APP para proyectos sub-nacionales y municipales en América Latina.
- Organizar 4 talleres para responsables de APP del Sector Público en 4 países de Latinoamérica.
- Elaborar cuatro casos prácticos de APP basados en ejemplos reales de APP desarrollados por gobiernos sub-nacionales o municipales de América Latina.
- Elaborar videos a partir del contenido de la guía práctica.

PUBLICACIONES

ARTÍCULOS EN REVISTAS

- ANTÓN, M., EDERER, F., GINÉ, M., SCHMALZ, M. "Common Ownership, Competition, and Top Management Incentives". *Annual Review of Financial Economics*, Vol. 1, December 2018; Ross School of Business Paper No. 1328; European Corporate Governance Institute (ECGI) - Finance Working Paper No. 511/2017.
- BERNARDO, V., BORRELL, J.R., PERDIGUERO, J. "Fast Charging Stations: Simulating Entry and Location in a Game of Strategic Interaction", *Energy Economics*, 60, 293-305
- BERNARDO, V., BORRELL, J.R., PERDIGUERO, J. "Les ciutats i les pulsions restrictives de la competència en la prestació de Serveis", *Revista Econòmica de Catalunya*, 72, 115-124
- BERNSTEIN, F., MARTINEZ-DE-ALBENIZ, V., "Dynamic Product Rotation in the Presence of Strategic Customers", *Management Science*, 63 (7), 2092-2107.
- BORRELL, J.R., JIMÉNEZ, J.L., LUNA, Y. "Crímenes y Castigos en la Lucha contra los Cárteles", *Economía Industrial*, 398, 129-144
- CABRAL, L. "Competition Policy in the Global Era". *New Zealand Economic Papers*, 2017, 51, 100-108.
- CASTRO-NUNO, M., CASTILLO-MANZANO, J.I., FAGEDA, X. "The role of road safety in a sustainable urban mobility: An econometric assessment of the Spanish cities". *International Journal of Sustainable Transportation*, 2017, 1-13.
- LOPEZ, Á.L., REY, P. "Foreclosing Competition Through High Access Charges and Price Discrimination". *The Journal of Industrial Economics*, 2016, 64, 436-465.
- LOPEZ-RODRIGUEZ, I., HERNANDEZ-TEJERA, M., LOPEZ, Á.L. "Methods for the management of distributed electricity networks using software agents and market mechanisms: A survey". *Electric Power Systems Research*, 2016, 136, 362-369.
- MAS, N., COSTA-FONT, J. "'Globesity?' The effects of globalization on obesity and caloric intake", *Food Policy*, 2016, 64, 121-132
- MORAGA-GONZALEZ, J.L., Sandor, Z., Wildenbeest, M. "Prices and Heterogeneous Search Costs", *The RAND Journal of Economics*, 48, 125-146
- MORAGA-GONZALEZ, J.L., Sandor, Z., Wildenbeest, M. "Non-sequential Search Equilibrium with Search Cost Heterogeneity", *International Journal of Industrial Organization*, 50, 329-414.
- MORAGA-GONZALEZ, J.L., Eijkel, R., Kuper, G. "Do Firms Sell Forward for Strategic Reasons? An Application to the Wholesale Market for Natural Gas", *International Journal of Industrial Organization*, 49, 1-35
- MUELLER-FRANK, M., ARIELI, I. "Inferring Beliefs from Actions", *Games and Economic Behavior*, March 2017, 455-461
- NASINI, S., MARTINEZ-DE-ALBENIZ, V., DEHDARIRAD, T. "Conditionally exponential random models for individual properties and network structures: method and application", *Social Networks*, 48 (1), 202-212.

VANDEBROEK, T., MCCANN, B.; VROOM, G, "Modeling the Effects of Psychological Pressure on First-Mover Advantage in Competitive Interactions: The Case of Penalty Shoot-Outs", *Journal of Sports Economics*, 2016, (Online)

VIVES, X. "Endogenous Public Information and Welfare in Market Games", *Review of Economic Studies*, 2017, 84, 2, 935-963.

LIBROS

ORDÓÑEZ, J.M.; J.R. BORRELL Y J.L. JIMÉNEZ, *European Union Anti-cartel Policy*, *Encyclopedia of Law and Economics*, Springer, New York, 2017

CAPÍTULOS DE LIBRO

MARTINEZ-DE-ALBENIZ, V., VENDRELL SIMON, J.M. "A Capacitated Commodity Trading Model with Market Power", in *Real Options in Energy and Commodity Markets*. World Scientific, Nicola Secomandi (Editor), World Scientific Publishing, Singapore, 2017, pp. 31-60. ISBN: 978-981-3149-40-3.

MAUDOS, J., VIVIES, X. "Banking in Spain" *Handbook of European Banking*, B. Casu and T. Beck (eds.), London: Palgrave Macmillan, 2016, 567-601.

SOHL, T., VROOM, G. "Mergers and Acquisitions Revisited: The Role of Business Model Relatedness". In: Cary L. Cooper, Sydney Finkelstein. *Advances in Mergers and Acquisitions*. Emerald Group Publishing Limited, 2017. pp 99 - 113 (*Advances in Mergers and Acquisitions*; Vol. 16).

WORKING PAPERS

ALBUQUERQUE, R., CABRAL, L., CORRÊA GUEDES, J. "Relative Performance, Banker Compensation, and Systemic Risk".

ANTÓN, M., EDERER, F., GINÉ, M., SCHMALZ, M. "Innovation: The Bright Side of Common Ownership?". IESE. 2017.

ANTÓN, M., MAYORDOMO, S., RODRÍGUEZ, M. "Dealing with Dealers: Sovereign CDS Comovements". IESE Working Paper No. WP-1090-E

ANTÓN, M., COHEN, R., POLK, C. "Best Ideas", 2016.

BAYONA, A., BRANDTS, J., VIVES, X. "Supply Function Competition, Private Information, and Market Power: A Laboratory Study" *R&R en The Economic Journal*.

BELKAID A. AND V. MARTÍNEZ-DE-ALBÉNIZ, "Here Comes the Sun: Fashion Goods Retailing under Weather Shocks", 2017

CABRAL, L., PACHECO-DE-ALMEIDA, G. "Alliance Formation and Firm Value".

- CABRAL, L., WANG, Z., XU, D. “Competitors, Complementors, Parents and Places: Explaining Regional Agglomeration in the U.S. Auto Industry”.
- CESPA, G., VIVES, X. “High Frequency Trading and Fragility”.
- CORRADIN, S., FILLAT, J., VERGARA, C. “Portfolio Choice with House Value Misperception”.
- DIMOPOULOS, T., SACCHETTO, S. “Heterogeneity in Corporate Investment and Financing Policies”
- FEDERICO, G., LÓPEZ, Á.L., REGIBEAU, P. “Abusive Incentive Contracts”.
- FEDERICO, G., LÓPEZ, Á.L., REGIBEAU, P. “Abusive Incentive Contracts”.
- FERRÉS, D., ORMAZABAL, G., POVEL, P., SERTSIOS, G. “Capital Structure Under Collusion” WP 2017
- GARCIA GALINDO, C, J.R. BORRELL, J.L. JIMÉNEZ GONZÁLEZ & J.M. ORDOÑEZ DE HARO “When are Cartels more likely to be formed or broken? The role of business cycles”, Catedra Pasqual Maragall Working Paper, 01/2017.
- HURKENS, S., LOPEZ, Á.L. “Who Should Pay for Two-Way Interconnection?”. Barcelona GSE Working Paper No. 774.
- HURKENS, S., LÓPEZ, Á.L. “Mobile Penetration under CPP and RPP”.
- LOPEZ, Á.L., VIVES, X. “Cross-ownership, R&D Spillovers and Antitrust Policy”. CESifo Working Paper No. 5935.
- MANZANO, C., VIVES, X. “Market Power and Welfare in Asymmetric Divisible Good Auctions”.
- MARTINEZ, E., VERGARA, C. "The MBO of Hoffmann Saveurs", IESE, F-927-E, 02/2017
- MARTÍNEZ-DE-ALBÉNIZ V., A. PLANAS AND S. NASINI, “Using Clickstream Data to Improve Flash Sales Effectiveness”, 2017.
- MAS, N., VERGARA, C., JOU, A., “Does where you live affect the impact of wealth on health? Evidence from housing wealth misestimations”.
- MUELLER-FRANK, M., “Robust Non-Bayesian Learning”, Setiembre. 2017
- MUELLER-FRANK, M., Pai, M., Chen, Y-C., “Truthful Continuous Implementation”, Abril, 2017
- VERGARA, C., BULUSU, N., DUARTE, J. “Do supply constraints explain the housing wealth effect?”
- VIVES, X., YANG, L. “Costly Interpretation of Asset Prices”.
- WAGNER L., V. MARTÍNEZ-DE-ALBÉNIZ, “Pricing and Assortment Strategies with Product Exchanges”, 2017.
- XIFRÉ, R., KASPERSKAYA, Y. “The effectiveness of reforms in public sector accounting and financial management: the case of Spain, 2010-2015”, IESE WP-1159-E (2016).
- XIFRÉ, R., KASPERSKAYA, Y. “Budget procedures and fiscal performance: evidence from OECD countries in the wake of the crisis”, IESE WP-1158-E (2016)

ESTUDIOS E INFORMES

- RICART, J-E., TRILLAS, F., SALVADOR, J., RODRÍGUEZ-PLANAS, M., "Barcelona GIX. IT Network Integration: Integration, expansion, and evolution of the Barcelona IT Active & Passive networks.", IESE, ST-445-E, 07/2017
- RICART, J-E., FAGEDA, X., SALVADOR, J., RODRÍGUEZ-PLANAS, M., "Beach Maintenance in Barcelona's Metropolitan Area: PPP for cities series", IESE, ST-446-E, 06/2017
- RICART, J-E., TRILLAS, F., FERRADANS, H., RODRÍGUEZ-PLANAS, M., "Comprehensive Maintenance of the Barcelona Ring Roads: The contract of maintenance includes support to safety and surveillance, cleanlines and prune, scheduling and follow-up, traffic control, etc.", IESE, ST-447-E, 07/2017
- SALVADOR, J., TRILLAS, F., RICART, J-E., RODRÍGUEZ-PLANAS, M., "New Cairo Wastewater Treatment Plant (Egypt): Case Studies PPP for Cities", IESE, ST-425-E, 11/2016
- XIFRÉ, R., Non-price competitiveness factors and export performance: The case of Spain in the context of the Euro area. Spanish Economic and Financial Outlook (SEFO), vol. 6, no. 3, 55-66 (2017).
- XIFRÉ, R., The Relationship between the recovery in Spain's current account and labour productivity. Spanish Economic and Financial Outlook (SEFO), vol. 6, no. 2 (2017). [Spanish version: La recuperación de la balanza por cuenta corriente en España y su relación con la productividad del trabajo. Cuadernos de Información Económica, 258, 1 - 14]
- XIFRÉ, R., The World Bank's Doing Business in Spain 2015 report: Analysis and main conclusions. Spanish Economic and Financial Outlook (SEFO), vol. 5, no. 6 (2016). [Spanish version: Doing Business en España 2015: Análisis de resultados. Cuadernos de Información Económica, 256]

ARTÍCULOS EN REVISTAS ESPECIALIZADAS

- VIVES, X. "L'Economia Catalana: Present i Esdevenidor" (con Ll. Torrens), en Raó de Catalunya: La Societat Catalana del Segle XXI, S. Giner y O. Homs (dir.), Barcelona: Enciclopedia Catalana, 2016, 173-192.
- VIVES, X. "Un Nou Paradigma per als Mercats Financers?", Revista Econòmica de Catalunya, 2017, 75, 94-98.
- VIVES, X. "Institutional Investment, Common Ownership and Antitrust", Antitrust Chronicle, 2017, 1, 3, 7-9.

DOCUMENTOS EN PROCESO

ARTÍCULOS EN REVISTAS

- ACHARYA, V., EISERT, T., EUFINGER, C., HIRSCH, C. "Whatever it takes: The Real Effects of Unconventional Monetary Policy", *Review of Financial Studies*. Estado del documento: Submitted
- BANAL, A., CALZADA, J., JORDANA, J. "How to Reach Full Electrification? Lessons from Latin America". *Energy Policy*. Estado del documento: forthcoming.
- BANAL, A., MACHO-STADLER, I., PEREZ.CASTRILLO, D. "Endogenous Matching in University-Industry Collaboration: Theory and Empirical Evidence from the UK". *Management Science*, Estado del document: forthcoming.
- CABRAL, L. "We're Number 1: Price Wars for Market Share Leadership", *Management Science*. Estado del document: forthcoming.
- CAMPELLO, M., FERRÉS, D., ORMAZABAL, G. "Whistleblowers in the Board? The Role of Independent Directors in Cartel Prosecutions", *Journal of Law and Economics*. Estado del documento: forthcoming.
- CARTER, M.E., FRANCO, F., GINÉ, M. "Exesutive Gender Pay Gaps: The Roles of Female Risk Aversion and Board Representation". *Contemporary Accounting Research*. Estado del documento: forthcoming
- DIMOPOULOS, T., SACCHETTO, S. "Merger Activity in Industry Equilibrium", *Journal of Financial Economics*. Estado del documento: forthcoming.
- EISERT, T., EUFINGER, C. "Interbank Network and Bank Bailouts: Insurance Mechanism for non-insured Creditors?", *Management Science*. Estado del documento: Resubmitted.
- EUFINGER, C., GILL, A. "Incentive-Based Capital Requirements", *Management Science*. Estado del documento: Forthcoming
- EUFINGER, C., ACHARYA, V., EISERT, T., HIRSCH, C. "Real Effects of the Sovereign Debt Crisis in Europe: Evidence from Syndicated Loans", *Review of Financial Studies*. Estado del documento: Resubmitted.
- FAGEDA, X., JIMENEZ, J.L., VALIDO, J. "An empirical evaluation of the effects of European public policies on airfares in islands". *Transportation Research-A*. Estado del documento: forthcoming
- HEESE, H.S., MARTINEZ-DE-ALBENIZ, V., "Effects of Assortment Breadth Announcements on Manufacturer Competition", *Manufacturing & Services Operations Management*. Estado del document: forthcoming
- KASPERSKAYA, Y. AND XIFRÉ, R. "Budgeting for austerity? National budget administrations and fiscal discipline in OECD countries, 2008 - 2014". *Journal of Public Policy*. Estado del documento: Submitted
- KASPERSKAYA, Y. AND XIFRÉ, R., "Reform or Resist? The tale of two structural fiscal reforms in Spain, 2012-2013", Estado del documento: *In process*

- MUELLER-FRANK, M. "Local Openness: Characterization of a Robustness Concept for Generic Sets in Function Spaces", *Journal of Mathematical Economics*. Estado del documento: Forthcoming
- MUELLER-FRANK, M., ARIELI, I. "Multi-Dimensional Social Learning", *Review of Economic Studies*. Estado del documento: 3rd revision requested.
- MUELLER-FRANK, M., ARIELI, I., "A General Analysis of Sequential Social Learning" (previously circulated under "Social Learning and the Vanishing Value of Private Information"), *Journal of Economic Theory*. Estado del documento: 2nd revision submission.
- MUELLER-FRANK, M., NERI, C. "Quasi-Bayesian Updating in Social Networks". Estado del documento: submitted
- ROUTLEDGE B. R., SACCHETTO S., SMITH N. H. "Predicting Merger Targets and Acquirers from Text," *Journal of Empirical Finance*. Estado del documento: Revise and Resubmit.
- VERGARA, C., SAFFI, P. "The Big Short: Short Selling Activity and Housing Price Predictability", *Real Estate Economics*. Estado del documento: Revise & Resubmitted (2ND Round).
- VERGARA, C., Kumar, A. "Payout Policy and Real Estate Prices", *Journal of Financial and Quantitative Analysis*. Estado del documento: Revise & Resubmitted (2ND Round).
- VERGARA, C. "The Term Structure of Interest Rates and the Horizon of Real Investments", *Journal of Banking and Finance*. Estado del documento: Revise & Resubmit
- VERGARA, C. "The effects of interest rates on the valuation of highway infrastructure assets", *Research in Transportation, Business and Management*. Estado del documento: submitted
- XIFRÉ, R. "Governing Competitiveness in the Euro area after the crisis", *Journal of Public Policy*. Estado del documento: Submitted
- XIFRÉ, R. "Export shares, real exchange rates and non-price competitiveness in the Euro area", Estado del documento: *In process*

CAPÍTULOS DE LIBROS

- ORMAZABAL, G. "Does Regulating Banks' Corporate Governance Help? A Review of the Empirical Evidence". In IDOWU, S., DÍAZ, B. y MOLINEUX, P. *Corporate Governance in Banking and Investor Protection*. . Ed. Springer.
- VIVES, X. "Strategic Complementarities in Oligopoly", forthcoming in *Handbook of Game Theory and Industrial Organization*, L. Corchón and M. Marini (eds.).

ACTIVIDADES

FOROS Y COLOQUIOS

I Jornada Gestión Pública: Las Colaboraciones Público-Privadas a debate

Barcelona, 5 de octubre de 2016

Con la colaboración de la Diputació de Barcelona

Jornada de Competencia y Regulación en el Mercado de Telecomunicaciones

Barcelona, 20 de marzo de 2017

Con la colaboración de Cellnex

“El futur dels eixos comercials. Del comerç local al desenvolupament econòmic urbà integral”

Barcelona, 21 y 29 de marzo y 3 de mayo de 2017

Con la colaboración del Ajuntament de Barcelona

Desayuno-Coloquio. Presentación de la estrategia del Govern en captación de inversión extranjera

Barcelona, 4 de mayo de 2017

Con la colaboración de ACCIO

1st Innovative Healthcare Strategies Seminar. Autorización condicional

Barcelona, 20 de junio de 2017

Con la colaboración de Roche

SESIONES ESPECIALES

Consecuencias económicas del Brexit y de la elección de Donald Trump

Barcelona, 29 de noviembre de 2016

Programa de Continuidad de la Alumni Association IESE

¿Cuáles son los desafíos para la economía frente a la nueva situación geopolítica vigente?

Barcelona, 14 de diciembre de 2016

Programa de Continuidad de la Alumni Association IESE

Presentación y Networking PPP for Cities

- Delegación China: China International Engineering Consulting Corporation
Barcelona, 24-25 de octubre de 2016
- Delegación Ucrania: región de Olexandriya and Kirovogradskiy
Barcelona, 15 de noviembre de 2016
- Delegación Japón: Research Center for Public/Private Partnership (Toyo University)
Barcelona, 20 de febrero de 2017

WORKSHOPS, CONFERENCIAS Y SEMINARIOS ACADÉMICOS

Conferencia académica y workshops

Desayuno de investigación con el Prof. Tony Venables, University of Oxford
Barcelona, 11 de noviembre de 2016

II Conferencia Internacional PPP for Cities: Governance among partners in Public Private Partnerships

Barcelona, 17 de noviembre de 2016

Conferencia organizada en el marco del Smart City Expo World Congress

Workshop Information Frictions: Applications, Theories and Tests

Barcelona, 13-14 de junio de 2017

En el marco del Barcelona Summer Forum de la Barcelona GSE

Lunch-Seminars

Organizados conjuntamente con el Departamento de Economía y el Departamento de Dirección Financiera del IESE:

30 de mayo de 2017 / Barcelona

Trabajo: **A Theory of Stability in Dynamic Matching Markets**

Ponente: Laura Doval (Northwestern University)

23 de mayo de 2017 / Barcelona

Trabajo: **Evidence on feedback loops between household finances, expectations and emotions**

Ponente: Joao Cocco (London Business School)

4 de abril de 2017 / Barcelona

Trabajo: **Partial Vertical Integration, Ownership Structure and Foreclosure**

Ponente: Yossi Spiegel (Tel Aviv University)

28 de marzo de 2017 / Barcelona

Trabajo: **The paradox of policy-relevant RCTs and natural experiments**

Ponente: Gilles Chemla (Imperial College London)

21 de marzo de 2017 / Barcelona

Trabajo: **Asset Encumbrance, Bank Funding and Fragility**

Ponente: Toni Anherter (Bank of Canada)

7 de marzo de 2017 / Barcelona

Trabajo: **Regulation and the Evolution of the Financial Sector**

Ponente: Vania Stavrakeva (London Business School)

21 de febrero de 2017 / Barcelona

Trabajo: **Information design: games, psychology and commitment**

Ponente: Laurent Mathevet (New York University)

13 de enero de 2017 / Barcelona

Trabajo: **The Financing of Ideas and the Great Deviation**

Ponente: Daniel Garcia Macia (International Monetary Fund)

13 de diciembre de 2016 / Barcelona

Trabajo: **Do Firms Mitigate or Magnify Capital Misallocation? Evidence from Plant-Level Data**

Ponente: Matthias Kehrig (University Mannheim)

25 de octubre de 2016 / Barcelona

Trabajo: **Uncertainty Aversion and Systemic Risk**

Ponente: Paolo Fulghieri (University of North Carolina)

PARTICIPACIÓN EN CONFERENCIAS, CONGRESOS Y SEMINARIOS

- ANTÓN, M.; EDERER, F.; GINÉ, M.; SCHMALZ, M. “Common Ownership, Competition, and Top Management Incentives”. XXV Finance Forum. Barcelona, Spain. July 2017; 21st Annual Conference of SIOE. New York, USA. June 2017; LBS Summer Finance Symposium. London, UK. June 2017; 3rd Global Corporate Governance Colloquia. Tokyo, Japan. June 2017; 1 st Catalan Economic Society Meetings. Barcelona, Spain. May 2017; American Law and Economics Meetings. Yale, USA. May 2017; NBER Productivity, Innovation, and Entrepreneurship. Boston, USA. March 2017; European Winter Finance Summit. Austria. March 2017; NBER Organizational Economics. Boston, USA. November 2016; 13th Annual Conference on Corporate Finance, WUSL. St. Louis, USA. November 2016; Universitat Pompeu Fabra. Barcelona, Spain. April 2017; Swiss Finance Institute. Lugano, Switzerland. February 2017; Higher School of Economics. Moscow, Russia. December 2016; Aalto University. Espoo, Finland. November 2016.
- BANAL-ESTANOL, A., SELDESLACHTS, J. AND VIVES, X. “The Financial Crisis’ Impact on Common Ownership and Competition”, Annual Meeting of the American Economic Association, Chicago, January 2017.
- BANAL-ESTANOL, A., “An ex-post evaluation of the GDF/Suez merger: Effects on gas hub prices”, 5th International Symposium on Environment and Energy Finance Issues, París, Francia, Mayo 2017.
- BANAL-ESTANOL, A., “Capital Structure and Variability: implications for corporate structure and information policy”, Simposio de Análisis Económico, Bilbao, Diciembre 2016; Seminario Universidad Carlos III, Madrid, Marzo 2017.
- BANAL-ESTANOL, A., “Production intermittence in Spot Electricity Markets”, Seminario University of Loughborough, Abril 2017.
- BANAL-ESTANOL, A., “Market power and spatial arbitrage between interconnected gas hubs”, University of Cambridge-Energy Policy Research Group, Marzo 2017.
- CABRAL, L., Seminarios en UC Irvine; Harvard Business School; Georgia Tech; U Notre Dame; U Zurich; U Michigan; U Barcelona; U Rovira i Virgili; Hong Kong UST; Fudan U; U Piura; Lima School of Economics
- CESPA, G. AND VIVES, X. “High Frequency Trading and Fragility”, Swedish House of Finance Seminar, Stockholm School of Economics. September 2016; Wharton Conference on Liquidity and Financial Crises, Wharton Financial Institutions Center. Philadelphia, October 2016.
- DIMOPOULOS, T. Y SACCHETTO, S. “Heterogeneity in Corporate Investment and Financing Policies” 25th Spanish Finance Forum, Pompeu Fabra University. Barcelona, Spain. Julio 2017; seminar at the International College of Economics and Finance. Moscow, Russia. Marzo 2017.
- EUFINGER, C. “Whatever it takes: The Real Effects of Unconventional Monetary Policy”, Western Finance Association, Whistler, BC, Canada; FIRS Conference, Hong Kong; 29th Asian Finance Association Annual Meeting, Seoul, Korea; Conference on “Financial Markets and Macroeconomic Performance”, Frankfurt, Germany; 2017 Conference on "Banks, Systemic Risk, Measurement and Mitigation", Rome, Italy.

- FERRÉS, D., ORMAZABAL, G., POVEL, P., SERTSIOS, G. “Capital Structure Under Collusion”, Midwest Finance Association 2017 Annual Meeting. Chicago, EUA. Marzo 2017.
- KUMAR, A., VERGARA, C., "Payout Policy and Real Estate Prices", ASSA Meetings - AFA, American Finance Association (AFA), Chicago, USA, 01/2017
- LÓPEZ, Á.L. “Who Should Pay for Two-Way Interconnection?”, 12th International Conference on Competition and Regulation, CRESSE, Creta, julio 2017.
- LÓPEZ, A. AND VIVES, X. “Overlapping Ownership, R&D Spillovers, and Antitrust Policy”, Microeconomics Seminar at Boston University, Massachusetts, February 2017; UCLA Seminar, California, April 2017; Stanford Applied Microeconomics Seminar, California, April 2017, Workshop on Industrial Organization, Hong Kong University of Science and Technology, June 2017.
- MANZANO, C. AND VIVES, X. “Market Power and Welfare in Asymmetric Divisible Good Auctions”, EARIE Annual Meeting. Lisbon, August 2016; Jornadas de Economía Industrial. Palma de Mallorca, September 2016; Seminar at the Board of Governors of the Federal Reserve Board, Washington, October 2016; Wharton Finance Micro Seminar, Philadelphia, October 2016; Civitas Foundation Finance Seminar, Bendheim Center for Finance, Princeton University, October 2016; Columbia Decision, Risk and Operations Seminar, Columbia University October 2016; Economic Theory and Applied Theory Workshop. Chicago University, November 2016; CET/CMS-EMS Kellogg School Theory Seminar Series, Evanston, November 2016; UC San Diego Seminar, April 2017; Stanford Finance Seminar, April 2017; Berkeley Microeconomics Theory Seminar, April 2017; Advances in Information Economics Conference. Como, May 2017; Financial Intermediation Research Society (FIRS) Conference. Hong-Kong, June 2017.
- MARTÍNEZ-DE-ALBÉNIZ, V., seminarios 2017 en Université Catholique de Louvain, IESEG Lille, IESE (Fashion Operations Conference), Columbia GSB, John Hopkins University Carey, University of Maryland Smith, Georgetown University McDonough
- RODRIGUEZ-PLANAS, M. “PPP en proyectos urbanos y servicios municipales”, 7^o Congreso Anual sobre inversión y financiación en el sector de las infraestructuras, Madrid, Septiembre 2016.
- RODRIGUEZ-PLANAS, M. “People-first PPPs in support of the UN Sustainable Development Goals – PPP for Cities”, 8th Session of the UNECE Team of Specialists on PPPs (TOS PPP), Ginebra, Octubre 2016.
- RODRIGUEZ-PLANAS, M. “Metro Sevilla, a case of success”, 7th Session of Working Party on Rail Transport, Ginebra, Noviembre 2016.
- RODRIGUEZ-PLANAS, M., “Col·laboració Pública-Privada. Una oportunitat de present i futur”, Jornada CECOT i La Cambra de Comerç, Terrassa, Febrero 2017
- RODRIGUEZ-PLANAS, M., “Smart PPP and City Sustainability. Smart City implementation: PPP”, Smart City Summit & Expo 2017, Taipei, Febrero 2017
- RODRIGUEZ-PLANAS, M., “Ciudades transparentes y abiertas: soluciones innovadoras para la gestión y las finanzas municipales”, URAIA 2017, Madrid, Febrero 2017
- RODRIGUEZ-PLANAS, M., “Sustainable and Resilient Cities”, International PPP Forum: Implementing the United Nations 2030 Agenda for Sustainable Development through effective, people-first Public-Private Partnerships, Hong Kong, Mayo 2017

- ROUTLEDGE, B. R., SACCHETTO, S. Y SMITH, N. H. "Predicting Merger Targets and Acquirers from Text," American Finance Association Annual Meeting. Chicago, USA. Enero 2017.
- VERGARA, C., "From Delinquency to Foreclosure: A Model of Loan Workouts", ASSA Meetings - AREUEA, American Real Estate and Urban Economics Association (AREUEA), Chicago, USA, 01/2017
- VERGARA, C., CORRADIN, S., FILLAT, J.L., "Portfolio Choice with House Value Misperception", 2016 Real Estate Finance & Investment Symposium, University of Cambridge, Department of Land Economy, Cambridge, Reino Unido, 09/2016; Cambridge Real Estate Conference, Cambridge University, Cambridge, UK, 10/2016
- VIVES, X. "Can We Have both Competitive and Stable Banking?" (public talk) London School of Economics, London, November 2016.
- VIVES, X. "La Economía en un Incierto 2017", Programa de continuidad Alumni, IESE Business School, Barcelona, October 2016.
- VIVES, X. "Regulatory Reform. Where to From Here?" (roundtable), 19th Annual International Banking Conference, Federal Reserve Bank of Chicago, November 2016.
- VIVES, X. "Trump, Brexit y Otros Retos de la Economía Mundial" (roundtable), XXX Reunión Anual de Empresas Patrono, Cátedras y Centros de Investigación de IESE, Barcelona, May 2017.
- VIVES, X. "Competition and Stability in Banking", Center for Financial Studies, Goethe University, Frankfurt, September 2016; IIES/SNS Seminar, Stockholm, September 2016; Workshop on Economic and Financial Stability, International Monetary Fund, Washington, October 2016; Breakfast Leadership Session, IESE Business School, New York, October 2016; Development Economics Conference, The World Bank, Washington, October 2016; Macroeconomic Theory Workshop, Rutgers University, New Brunswick, October 2016; Seminar at the Bank of International Settlements, Basel, November 2016; Seminar at the Bank of England, November 2016; talk at Bruegel, Brussels, November 2016; talk at the 14th Meeting of the Joint ATC-ASC Expert Group on Shadow Banking, ECB, Frankfurt, December 2016; European Breakfasts Seminar at The Peterson Institute for International Economics, Washington, January 2017; Seminar at the Office of Financial Research of the U.S. Treasury Department, Washington, January 2017; Regulatory Policy Program Seminar at Harvard Kennedy School of Government, Massachusetts, February 2017; Seminar at Harvard Business School on Behavioral Finance and Financial Stability, Massachusetts, February 2017; SIPA Center, Columbia University, New York, April 2017; The Julis-Rabinowitz Center for Public Policy & Finance, Princeton University, New Jersey, April 2017; The Chinese University of Hong Kong, June 2017.
- SOHL, T., VROOM, G. " Portfolio Relatedness Revised: The complementary role of business model and industry relatedness", AOM Annual Conference 2017, Atlanta, Agosto 2017.
- XIFRÉ, R. "Cursos de La Granda", Summer School - Los grandes retos de la innovación tecnológica en los próximos 10 años. Agosto 2017, Asturias, España.

PREMIOS Y RECONOCIMIENTOS

VIVES, X.

- IESE Alumni Association Research Award 2016, Best book: "Competition and stability in banking: The role of regulation and competition policy", Princeton University Press, 2016

ANTÓN, M.; EDERER, F.; GINÉ, M.; SCHMALZ, M.

- "Olivier E. Williamson Best Conference Paper Award, SIOE", 2017 por el paper "Common Ownership, Competition, and Top Management Incentives"
- "First Prize FEF, Antonio Dionis", 2017, Fundación de Estudios Financieros por el paper "Common Ownership, Competition, and Top Management Incentives"

COMUNICACIÓN

ARTÍCULOS EN PRENSA

Europa menguante

Xavier Vives, La Vanguardia, 15/09/2016

No vale todo

Ramon Xifré, El Periódico, 21/09/2016

The promise of bank mergers

Xavier Vives, The Financial Express, 25/09/2016

La promesa de las fusiones bancarias

Xavier Vives, Pulso, 27/09/2016

Brexit duro

Xavier Vives, La Vanguardia, 20/10/2016

El populisme avança inexorable

Xavier Vives, Ara, 10/11/2016

Trump y los imposibles de Alicia

Xavier Vives, La Vanguardia, 17/11/2017

Banking regulatory reform: the way forward

Xavier Vives, VoxEU.org, 6/12/2016

¿El fin de la historia?

Xavier Vives, La Vanguardia, 15/12/2016

Competition and stability in banking in the EU

Xavier Vives, CPI Journal, 19/12/2017

Un model en rebaixes

Ramon Xifré, El Periódico, 6/01/2017

Europa 2017

Xavier Vives, La Vanguardia, 19/01/2017

¿Dónde estamos?

Ramon Xifré, El Periódico, 27/01/2017

Economia, melhor mas mais volátil

Núria Mas, Valor, 26/01/2017

Risk aversion, women on boards and the gen pay gap

Mireia Giné, Global, 4/02/2017

A rationale for the Tobin tax

Xavier Vives, VoxEU.org, 14/02/2017

El imperio de la mentira

Xavier Vives, La Vanguardia, 16/02/2017

El futuro del comercio internacional de EEUU

José Azar, Cinco Días, 4/03/2017

Si su hija es ambiciosa, apláudala

Mireia Giné, El Confidencial, 8/03/2017

Trump y el test de Rorschach

Xavier Vives, La Vanguardia, 16/03/2017

Risk aversion, women on boards and the gen pay gap

Mireia Giné, Finance & Gestion, 3/04/2017

Los economistas y la crisis

Xavier Vives, La Vanguardia, 20/04/2017

Hacia un nuevo modelo de negocio

Mireia Giné y Miguel Antón, El Periódico, 24/05/2017

Lecciones en el restaurante

Ramon Xifré, El Periódico, 5/05/2017

Macron, Francia y Europa

Xavier Vives, La Vanguardia, 18/05/2017

El rentable juego de las participaciones cruzadas

Miguel Antón, José Azar y Mireia Giné, El País, 28/05/2017

Ciudad y mercado

Xavier Vives, La Vanguardia, 15/06/2017

Europa post-Brexit

Xavier Vives, La Vanguardia, 20/07/2017

País d'experiments

Ramon Xifré, El Periódico 09/06/2017

Responsabilitats

Ramon Xifré, El Periódico 27/07/2017

WEB Y NEWSLETTER

PPSRC

Web: www.iese.edu/ppsrc

Public-Private Partnerships

Web: www.iese.edu/ppp

Newsletter n°9 – Julio 2017

Spanish Reforms

Web: www.SpanishReforms.com

PPP for Cities

Web: www.iese.edu/pppcities

ANEXO

PROGRAMAS ONLINE:

[I Jornada de Gestión Pública. Las Colaboraciones Publico-Privadas a debate](#)

Barcelona, 5 de octubre de 2016

[II Conferencia Internacional PPP for Cities: Governance among partners in Public Private Partnerships](#)

Barcelona, 17 de noviembre de 2016

[Consecuencias económicas del Brexit y de la elección de Donald Trump](#)

Barcelona, 29 de noviembre de 2016

[¿Cuáles son los desafíos para la economía frente a la nueva situación geopolítica vigente?](#)

Barcelona, 14 de diciembre de 2016

[Jornada de Competencia y Regulación en el Mercado de Telecomunicaciones](#)

Barcelona, 20 de marzo de 2017

[Workshop Information Frictions: Applications, Theories and Tests](#)

Barcelona, 13-14 de junio de 2017

MEMORIA 2016-2017

